

4. Denkinger Albabtrieb

Alle drei Jahre veranstaltet die Gemeinde ihren Albabtrieb, der in der Zwischenzeit zu einem festen Großereignis im Land geworden ist. Auch in diesem Jahr hatte die Gemeindeverwaltung viel zu tun, um im Vorfeld Umzug, Markt und die einzelnen Veranstaltungen zu organisieren. In der Regel beginnen die ersten Planungen schon rund 1 ½ Jahre vor dem großen Fest.

hat sich auch in diesem Jahr wieder durch die Organisation der Verkehrs- und Parkleitung und des Zeltbetriebs in besonderer Art und Weise engagiert. Weiter waren die Mitglieder der beiden Gemeinderatsfraktionen „Freie Bürger“ und „Unabhängige Bürger“ an den Vorbereitungen und an der Durchführung dieses Festes mit eingebunden. Die Bauhofmitarbeiter, in diesem Jahr unterstützt durch unsere syrischen Flüchtlinge, waren ebenfalls schon Wochen vorher



Eröffnung des 4. Denkinger Albabtriebs am Freitagnachmittag im Festzelt durch den Bürgermeister

Unterstützung erfährt die Gemeindeverwaltung hierbei durch einen extra Arbeitskreis und natürlich durch viele ehrenamtlich engagierte Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter. Besonders Bürgermeisterstellvertreter Jürgen Thieringer

mit vielen Arbeiten bis hin zum Aufbau der Ehrentribüne beschäftigt. Feuerwehr und DRK haben die Festtage über für die Sicherheit und den Verkehrsfluss gesorgt und alles ohne jegliche Zwischenfälle gekonnt und professionell abgewickelt.

So konnten die Gäste dann kommen – Denkingen war gerichtet. Und sie kamen wie in den Vorjahren wieder in großen Scharen.

Nach dem Handwerkervesper am Freitagnachmittag im Festzelt war dieses dann am Abend bei den Dirndlnackern ausverkauft. Tolle, friedliche und freudige Stimmung ohne einen Vorfall.



In der Mehrzweckhalle standen der Freitag und Samstag ganz im Zeichen von Dog-Dance, in diesem Jahr verbunden mit den German Open. Alles wieder perfekt organisiert von Frau Carmen Schmid von der gleichnamigen Hundeschule in Berglen.

Mit dem Rübengeisterschnitzen der Narrenzunft und dem anschließenden Rübengeisterumzug wurde am Samstag das Programm eröffnet. Im Anschluss sorgten dann die Hirsch-Buben für eine tolle Stimmung im Festzelt.

Ca. 20.000 Besucher verfolgten an einem herrlichen Herbstsonntag den farbenfrohen und abwechslungsreichen Festumzug, angeführt von der beeindruckenden Schafherde von Lothar und Oliver Lohmüller. Zuvor feierten die evangelischen und katholischen Christen gemeinsam ihren Erntedankgottesdienst mit Pfarrerin Esther Schaaf und Pfarrer

Pater Sabu Palakkal. Nicht nur die zahlreichen Ehrengäste mit Schirmherr und CDU-Fraktionsvorsitzendem Guido Wolf, sondern auch die vielen Besucher aus dem ganzen Land kamen wieder beim Umzug und auf dem Markt auf ihre Kosten.

Zusammenfassend war es wieder ein gelungener Denkinger Albabtrieb. Der 5. Denkinger Albabtrieb findet vom 28.09. – 30.09.2018 im Rahmen des 1.200-jährigen Festjahres 2018 statt. Bereits heute schon „Herzliches Willkommen“.



DENKINGER ALBABTRIEB

